

DVZ

Erfolgreiche ISO-Zertifizierung

[21.05.2013] Ein ISO-27001-Zertifikat hat jetzt das Datenverarbeitungszentrum (DVZ) Mecklenburg-Vorpommern erhalten.

Das Datenverarbeitungszentrum (DVZ) Mecklenburg-Vorpommern hat sich nach ISO 27001 auf Basis von IT-Grundschutz zertifizieren lassen. Das hauptsächlich für den Schutz der IT-Systeme der Landesregierung zuständige Unternehmen ist damit eigenen Angaben zufolge eines von wenigen Rechenzentren auf Länderebene, dessen gesamter IT-Betrieb vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) ausgezeichnet wurde. „Natürlich haben wir in der Vergangenheit bereits gute und sichere Dienstleistungen erbracht“, erklärt DVZ-Geschäftsführer Hubert Ludwig. Dennoch erfordern der Datenschutz und die genutzten Fachapplikationen der öffentlichen Verwaltung ein umfassendes Sicherheitsmanagement. Das Land Mecklenburg-Vorpommern habe sich dieser Verantwortung gestellt und das zweijährige Zertifizierungsverfahren durchlaufen. Bereits im Dezember steht die jährliche Re-Zertifizierung an.

(CS)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Mecklenburg-Vorpommern, Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), Zertifizierung